

EL DÍA

## Viola es examinado por la Junta Militar y escuchado por un grupo trasnacional

(EFE y ANSA)

BUENOS AIRES, 21 de octubre.—La Junta Militar argentina, por un lado, y 100 ejecutivos de 105 empresas multinacionales extranjeras, por el otro, son los privilegiados oyentes de las exposiciones de los ministros del gobierno Roberto Viola.

Desde el pasado lunes día 12, los ministros del gabinete del general Roberto Viola acuden a cuentagotas ante la Junta Militar para exponer sus previsiones políticas de 1981 a 1984: algo así como una revalida de cuyos resultados nada se sabe por ahora.

El repaso a la actuación gubernamental por parte de los 3 miembros de la Junta, el general Galtieri (Ejército), almirante Anaya (Armada), y brigadier Graffigna (Fuerza Aérea), se inició con la exposición del ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, le siguió el presidente Viola y luego el secretario de Planeamiento, José Miret.

El martes y el miércoles pasados, los restantes ministros "económicos" continuaron con sus exposiciones.

Nada de lo que los ministros han dicho ante la Junta Militar ha trascendido, ni siquiera a título de rumor.

Casi coincidiendo con las exposiciones a la Junta, 109 ejecutivos de 18 empresas multinacionales integradas en la organización "Business International" asisten en un céntrico hotel porteño a las exposiciones de 9 ministros del gobierno sobre la actual situación y pasos futuros a dar en materia política y económica.

De este seminario que se inauguró ayer y clausurará mañana el general Viola, sí han trascendido datos y conceptos vertidos que no son nuevos ni espectaculares, pero dan una idea de lo que los ministros cuentan a los ejecutivos.

Por ejemplo, el ministro del Interior, general Liendo, dijo en la apertura que en Argentina no rebrotará el terrorismo, que en el futuro habrá pequeños grandes partidos y que el proceso de reorganización nacional "no es fascista ni corporativista".

El ministro de Economía Sigaut, en su turno, dijo que la inflación este mes alcanzará el 6 por ciento, cuando hasta ahora, durante su corta gestión, no sobrepasó el 10 por ciento.

Sigaut reconoció que la desocupación alcanzó al 5 por ciento de la población urbana entre octubre de 1980 y abril

de 1981, y que el déficit del sector público alcanza el 5.7 por ciento del producto interno bruto.

Esta es la segunda vez que el "Business International" mantiene conversaciones con un gobierno militar desde el golpe de marzo de 1976. La primera reunión se celebró en mayo de 1978.

El "Business International" lo integran empresas multinacionales de los Estados Unidos, Europa, Canadá, Japón, Corea del Sur y Australia, cuyos ingresos por ventas superan el producto bruto interno de todos los países del mundo a excepción de los Estados Unidos.

### INSISTEN CON GALTIERI

El *Jornal de Brasilia* escribió hoy que "el general Leopoldo Galtiera se sitúa como el próximo presidente de Argentina, aunque de hecho ya ejerza un poder heredado del golpe militar de marzo de 1976 contra María Estela Martínez de Perón".

El matutino de la capital brasileña, en artículo firmado por su editor internacional, Carlos Conde, afirmó que "son conocidas y nada simples las divergencias que existen entre la Junta Militar y el presidente argentino, general Roberto Viola".

*Jornal de Brasilia* recordó que el poder en la Argentina pertenece a la Junta Militar, constituida por los 3 comandantes de armas que confieren al presidente una representatividad. Por eso añadió, con cierta regularidad "el presidente es examinado por la Junta para mostrarse como alguien aplicado o no, está cumpliendo con sus deberes".

El editorialista comparó los periodos de Videla y Viola, manifestando que durante la gestión de Videla la unión de los militares era un asunto intocable frente a la lucha contra los grupos de izquierda.

"Viola llegó al poder en otra etapa del proceso militar, cuando la masa peronista y los partidos políticos comenzaban a presionar en favor de la redemocratización del país", expresó, indicando también que la política económica del gobierno de Videla creó "tensiones sociales que a esta altura exigen negociación política, no enfrentamiento".

La expectativa de democratización y las dificultades provenientes de los cambios en la política económica del gobierno son factores que conspiran contra el presidente Roberto Viola, afirmó el articulista.